

18. April 2019

Kölner Seilbahn lockt zum Osterausflug

Die Kölner Seilbahn ist gut in ihre neue Saison gestartet. Bis zum Ende der Osterferien werden vermutlich die ersten 50.000 Fahrgäste in 2019 verzeichnet worden sein. Auch am bevorstehenden langen Wochenende lockt die Seilbahn alle Kölner und ihre Gäste zum Ausflug über den Rhein. Dabei mischt sich der Osterhase am Ostersonntag und Ostermontag unter die Fahrgäste und verteilt süße Ostergrüße. Er besteigt einzelne Gondeln und schwebt mit jeweils bis zu drei Fahrgästen über das Rheintal. Gerne steht er dabei als Fotomotiv zur Verfügung.

Die Fahrgäste können täglich von 10 Uhr bis 17.45 Uhr an den beiden Stationen „Zoo“ und „Rheinpark“ in die Gondeln einchecken und die etwa 15 Minuten dauernde Hin- und Rückfahrt mit Kölns höchstem Verkehrsmittel genießen.

Weitere Informationen unter www.koelner-seilbahn.de.

- STA -